

# *Le Venezuela entame les démarches pour quitter l'OEA*

---



Caracas, 27 avril, (RHC).- Le Venezuela entame aujourd'hui les procédures pour quitter définitivement l'OEA, un processus qui s'étendra durant 24 mois.

Ce mercredi, la ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a annoncé à Caracas le retrait de ce pays de l'organisme régional.

La décision du Venezuela est intervenue après que le Conseil Permanent de l'OEA ait organisé une nouvelle réunion pour aborder la situation dans ce pays, sans prévenir le représentant vénézuélien auprès de cet organisme régional.

Elle a fait savoir que le Venezuela ne va plus participer à des rencontres qui promeuvent l'intervention et l'ingérence de ce bloc dans ses affaires intérieures.



**Radio Habana Cuba**